



Entrevista / Fidel Daniel Chimal García (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Hoy en la mañana nos fuimos a presentar una denuncia, a inaugurar la nueva Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción, a ver qué tal sirve, a ver si es cierto que le van a entrar con todo este tema.

Ya sabemos que en este país todo lo que digan los Verdes para el tema medioambiental es una total simulación, estamos muy preocupados con el tema medioambiental, muy preocupados porque no levantó ni siquiera la voz nadie del sector cercano ni al Partido Verde, ni de la Secretaría para alzar la voz por el recorte presupuestal que tuvieron muy fuerte, casi del 40 por ciento que le redujo para este próximo 2025.

Al parecer esta 4T que tanto se quejan, les encanta los eventos fifís y en lugares de lujo, creo que está de moda. Lo del Munal, la verdad es que nosotros estamos muy preocupados porque es un delito y al parecer le quieren dar el tratamiento nada más como de disculpa pública, nosotros lo que queremos, es que se encuentre a los responsables verdaderos, si ellos por su conducto lo hicieron, desde ahora sigue tomando ventaja de su posición en la Secretaría de Relaciones Exteriores, o la Semarnat, pero también creo que debe de ser muy investigado a fondo la gente de del propio INBAL, de Bellas Artes que fueron los que permitieron este tipo de eventos, creo que desde ahí se quiere tratar muy por encimita el tema”.

<https://drive.google.com/file/d/1Xp1bPuTI-TeUZxhOknHE0Y0U7PCjqaK/view>